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Freigabe von Gehwegen für Radfahrer 
Anfrage der CDU-Fraktion 
- 101.16.1844 - 
 
 
 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. In welchem Umfang sind seit 2009 Gehwege im Stadtgebiet für Radfahrer 
freigegeben worden? 

2. Wie bewertet der Magistrat die Gefahr, welcher besonders Menschen mit 
Behinderungen ausgesetzt sind, wenn Radfahrer Gehwege befahren? 

3. Liegen Zahlen zu Unfällen vor, die sich auf Gehwegen zwischen Fußgängern und 
Radfahrern ereignet haben? 

4. Plant der Magistrat weitere Gehwege für Radfahrer freizugeben? 
5. Werden bei diesen Planungen im Vorfeld die Ortsbeiräte und der Behindertenbeirat 

mit eingebunden? 
 
 
Erneute Behandlung in der nächsten Sitzung. 
 
 
 
Alfons Spitzenberg Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzender  Schriftführerin 




